



新病院着工記念けんこうまつり

悪天候の中 7,000人が詰めかける!

3月21日(祝・金)10:00~14:00、旧広島市民球場跡地にて「広島中央保健生協けんこうまつり~新病院着工記念~」が開催されました。当日の天候はどしゃ降りに強風かと思えば青空が広がる、のくり返し。さらに寒さも加わり稀に見る天候での開催となりましたが、組合員や役員、実行委員の呼びかけにより、7,000人の来場者で賑わいました。

9時、入場ゲートが開くと開場を待ちわびた人たちが会場に入ってきました。1年間かけて実行委員会で準備してきたけんこうまつりのスタートです。オープニングを飾ったのは、県立湯来南高校の和太鼓部のみなさんです。メインステージ、フリーステージ、2つのステージでは、多彩な演目が次々とまつりを盛り上げていきました。



【司会の丸子さん(写真左)と二階堂さん(写真右)】

けんこうまつりには、健康の広場や食の広場、子どもの広場などの魅力的なコーナーが目白押し。けんこうまつりならではの健康の広場では、体力測定やアルコールパッチテスト、骨密度測定などの健康ラリーが盛況でした。食の広場では70を超える店舗が出店し、来場者の舌を楽しませてくれました。子どもの広場では、手づくりおもちゃ作り&おもちゃ遊びやミニSしやまぐち号が大人気でした。

けんこうまつりの後半は、カープOB安仁屋さんと木下さんによるトークショー&野球教室、そして二階堂和美さんによる音楽ライブでした。旧市民球場跡地で行う野球教室は、参加者の忘れられない思い出になったことでしょう。二階堂和美さんのライブでは、たくさんの来場者がその美声に酔いしれました。二階堂さんの唄と来場者の願いが届いたのか、ライブの後半から天候は完全に回復に向かい、最後は気持ち良い青空が広がりました。

企画検討、準備、運営、要員、宣伝、広告取り、参加協力券販売など、けんこうまつりに関わったすべての方に感謝申し上げます。組合員と職員の協力があってこそ、成功させることが出来ました。本当にありがとうございました!

新病院建設は、解体を終えていよいよ4月から本格着工となります。2015年9月のオープンを目指し建設運動はまだまだ続きます。このけんこうまつりをステップにして、建設運動をさらに盛り上げていきたいと思います!





あかるいまち 21

フェイスブック⇒広島中央保健生活協同組合「いいね！」

組合員活動ニュースNo.796②

2014年3月24日(月)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

